

Dankeschön für die Schaffer

»Auch für uns ist es schön, wenn wir als Bank was verschenken können«, betonte Martin Schnitzler, Vorstand der VR-Bank Alb, als er rund vierzig Funktionäre aus Vereinen und sozialen Institutionen zur Spendenübergabe begrüßte. Das Spendengeld stammt aus dem »Gewinnsparen« der Raiffeisenbanken und solle denjenigen zugutekommen, »die für die Allgemeinheit schaffen«, hob Schnitzler hervor.

Insgesamt 33 041,88 Euro wurden ausgeschüttet. Unter dem Jahr wurden bereits Vereine bedacht, die das Geld dringend benötigten. So gingen 350 Euro an die Steinbühlschule Undingen für ein Projekt mit der Württembergischen Philharmonie, die Brühlschule in Genkingen erhielt 1 000 Euro für ihre Festschrift zum 50-Jahr-Jubiläum, der Reit- und Fahrverein Undingen bekam 1 500 Euro



Bescherung vor Weihnachten: Spendenübergabe bei der VR-Bank Alb.

FOTO: LEIPPERT

zur Sanierung des Reitplatzes und der neue Chor »HatMann-Töne« Hohenstein wurde mit 1 500 Euro zum Kauf von modernem Notenmaterial bedacht.

Weitere 1 500 Euro waren an die Werdenbergschule Trochtelfingen für ihr E-Bike Projekt gegangen, außerdem gab das Geldinstitut 3 100 Euro für einen Defibrillator in ihren Betriebsräumen in Mägerkingen. Am Montag erhielten weitere 24 Vereine und Institutionen verschiedene Beträge. So etwa der Liederkranz Willmandingen,

der für 600 Euro Noten und Liedermappen kaufen kann.

1 000 Euro gingen an den die Albvereins-Ortsgruppe Willmandingen für ein Zelt für die Familiengruppe, der SSV Willmandingen kann 1 500 Euro für die Renovierung der Umkleekabinen im Sportheim verwenden, und der Albverein Erpfin gen wurde mit 1 000 Euro zur Beschaffung eines Wiesenmähers für die Landschaftspflege bedacht. Der Ortsteil Erpfin gen der Gemeinde Sonnenbühl erhielt 1 000 Euro für eine Klein-

kindrutsche am Spielplatz Geyer, der TSV Genkingen wurde mit 1 500 Euro für die Sanierung des Sportgeländes beschenkt. Jeweils 500 Euro gingen an den evangelischen Posaunenchor Genkingen und die Tennisabteilung des TSV Undingen, 750 Euro bekam die Singgemeinschaft Undingen.

Zur Anschaffung eines Hallenschutzbodens für das neu renovierte Gemeindehaus konnte der Vorsitzende des Musik- und Gesangsvereins Eglingen 1 500 Euro in Empfang nehmen. Je-

weils 1 000 Euro erhielten der TSV Ödenwaldstetten, der TSV Oberstetten und der SSV Bernloch. Mit 1 000 Euro wurde das Magdalena Hospiz in Meidelstetten bedacht, und einen Scheck mit genau 641,88 Euro zur Sanierung der Tennisplätze überreichte Schnitzler an den Tennisverein Hohenstein. Jeweils 1 000 Euro konnten die Musikvereine aus Wilsingen, Mägerkingen und Steinhilben entgegen nehmen.

Auch der Förderverein Bahnhof Honau sowie der TSV Oberhausen erhielten 1 000 Euro. Zum Erwerb von Turngeräten wurde der TuS Honau mit 500 Euro beglückt, 1 500 Euro waren für den TSV Holzelfingen bestimmt. Als Zuschuss zur Gründung der Spielgemeinschaft Lichtenstein bekamen die Verantwortlichen 600 Euro. Die Gemeinde St. Johann erhielt 2 000 Euro zur Sanierung des Spielplatzes in Ohnastetten.

Bei einem kleinen Umtrunk mit Vesper unterhielten sich Beschenkte und Spender noch angeregt miteinander. (lpt)

Gea 17.12.14